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"Solioita providencias para coloc.ar fim nas

frec^usntes encbentes q.ue ocorrem no Bairro de

Canguera."

Considerando q.ue as freqüentes enchentes que

ocorrem no ribeirão Ponte Lai^vada qae passa pela parte central do bairro

do Canguera , vem ocasionando sérios prejuízos aos propriotai-ios de ter
renos que margeara o referido ribeirão impedindo que os moradores tenham
acesso às suas residências obrigando-os a transitar através das água-s j
correndo sérios risco de acidentesj

HIDTGO, mais uma vez a.o Sr. Prefeito Llunicipal

rrovidcncian junto ao Departam-jnto de 'ibras poi-a executar obras do refor

ma de pontes, retifica,çao e limpeza do Hioeirao Ponte La/rada.

Sala das Sessões-Br. Júlio Arnntes de Freitas.

01/02/94
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NioTaO ao Sr, Prefeito Vuriciral, providencias

Cbras para com vrgíência executar obras de melhora -
apcdireculhamento em todos os irechos Ge aclive
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.
Considerando que administradores de verios

e a & eintis E . x A iiade : . émunicípios transfermavam onibus em escolcsvolantes, cui &  
“a. . . . io

INDICO ao Sr, Prefeito Hunicival , providen-

ciarva junto ao Departamento de Zducação e Cultura, para elaborar estudos,

visando a implantação de cursos profissionalizantes, inct 3 eLos em ONT33a la E
' Rs O erra a A egad S TSM SIA q ESET Es Snbus devidar esinptados para referida finalidadeçlever ate os bairros

Es bas ASadm + Ae dia qa Ra and a) Sp áe dictrites distantes dv contro, cursos profiscionalizantes.
a

ixemplo: curso de corte e costura, bordados e croche, com a retirada dosidCRM th

e o ed Ts Ta É A Eala das Sessoss-Dr. Julio Arantes 
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 35 /94

!"Solicitando providencias para
construçao de campo de futebol,
no Bairro de Canguera.!

    
          
    

  

Considerando que no bairro de

Canguera e regiao, existem vários clubes de futebol,
e tem apenas um estadio de uso exclusivodo clube proprieta-
rio, sendo que os demais clubes so poderão usá-lo mediante
pagamento de aluguel, que e considerado elevado para
os clubes formados por grupos de jovens de baixa renda:

Considerando que outro pequeno
campo existente no bairro de Canguera fica maior parte
do ano inundado pelas frequentes enchentes do Ribeirão
Ponte Lavrada;

INDICO mais uma vez ao Exmo.Sr.Prefei
to Municipal, providências e estudos junto aos orgaos
competentes, para construçao de um novo campo de futebol

na regiao.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 08 de Fev/94,

N

PAULINO PEREIRA

VEREADOR



 
 

 

/ y Loo.Loma 20% 7vencicipial”do (Dattinero Gu 2LSL1CA
2

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 56 /94

"Solicitando construçao de varios
abrigos nos principais pontos
de onibus existentes nos Bairros de

Canguera e Campininha."

Considerando as dificuldades que

     
  
    

  

os usuarios de transportes coletivos, enfrentam quando
aguardam pela condução, expostos ao sol forte ou na chuva
nos pontos de parada de onibus, devido a falta de abrigos;

INDICO novamente ao Exmo.Sr.Prefeito
Municipal providências junto aos setores competentes
da municipalidade com finalidade de se construir varios
abrigos nos principais pontos de paradas de onibus, localiza
dos nos bairros de Canguera e Campininha, junto a Rodovia
Quintino de Lima.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 8 de Fevereiro de 1994

PAULINO PEREIRA
— VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nod , | /94

"Solicita circulação de ônibus aos sabados, domin-

gos e feriados entre São Roque e os bairros do So

rocamirim e Pavao"

Considerando que aos sabados, domingos e feriados
nao circulam ônibus na linha São Roque-Sorocamirim via bairro do Pavão,

deixando seus moradores sem condições de viajar e aproveitar para seu

lazer de fim de semana;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal providen-
cias junto a Diretoria do Departamento de Transportes para que os bair-
ros acima citados possam ser servidos por onibus circularem, pelo me-

nos, dois horarios em cada sentido, aos sabados, domingos e feriados.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de Freitas em

01 de março de 1994,

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 2 /94

"Solicita limpeza nas margens do

asfalto da Estrada do Vinho.'

 
Considerando que em varios trechos

da Estrada do Vinho, esta tomada pelo mato, o que vem

provocando estreitamento da pista, gerando dificuldades
para o transito de veículos e principalmente pedestres
que sao obrigados transitar pela pista correndo riscos
de acidentes;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providencias junto a Diretoria de Obras, para executar
a limpeza das margens da Estrada do Vinho, a fim de dar
segurança para o transito em geral.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 08 de Março de 1994.

j |

PAULINO PEREIRA

VEREADOR 
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ESTADODESÃO PAULO

SU aINDICAÇÃO Nº   
  

    

     

    

  

   

"Solicita construçao de sanitarios
publicos na Av.Bandeirantes, no local
onde funciona a feira."

Considerando que no localonde funciona
a feira livre na Av.Bandeirantes, nao existe sanitarios
fato que vem gerando graves problemas para feirantes
e funcionarios que trabalha, das 5 horas de manha ate
as 14 horas, periodo esse que os obriga a usar sanitarios
por varias vezes;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providencias junto ao setor competente para que sejam
construidos sanitarios feminino e masculino, no local
onde se realiza a feira livre.

sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 08 de Março de” 1994...

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº Rljo4

 

         
  
   

    

  

"Solicita ao DER providencias para
executar a operação tapa buracos
na pista da Rodovia Quintino de

Lima e Estrada Vicinal do Vinho."

+

Considerando que as pistas asfaltadas         

  

da Rodovia Quintino de Lima e Estrada do Vinho, estao.
em precarias condições devido a grande quantidade de

buracos existentes e que estao aumentando a cada dia,
tornando-se perigosa para O transito em geral.

INDICO ao Diretor do DER 10 providen-
cias para executar serviços de recuperação das pistasasfaltadas:dasestradas acima mencionadas a fim de melhorar
as condiçoes de trafego e oferecer maior segurança ao

transito.

sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 08 de Março de 1994.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº Dolb /94

"Solicita melhoramentos com maquinas
nas estradas que especifica."

Considerando O péssimo estado
que se encontram as estradas localizadas nos bairros
da Ponte Lavrada e Capela do Cepo, que a longo tempo

não recebem melhoramentos com máquinas por parte da” Prefeita
ras

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto ao Departamento de Obras para executar
serviços de melhoramentos com máquinas e apedregulhamento
de todas as estradas dos bairros acima mencionados.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Março de 1994.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº SM1 /94

“Solicita maior segurança para
os alunos da Escola Estadual Profes-
sor Euclides de Oliveira.!

Considerando que a Escola Estadual
Professor | Euclides de Oliveira, “localizada em Canguera;
defronte a Rodovia Quintino de Lima, onde existe um intenso
movimento de veículos, que coloca em risco de acidentes
os estudantes em horários de entrada e saída da escola,
principalmente no horário de 127 950 as 13500 horas,
que apresenta maior movimento, quando sai a turma da
manha e entrada da turma do período da tarde;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
para que seja enviado ofício ao Comandante da Guarda

Municipal, solicitando providências para envio de policial
no horário acima mencionado, afim de disciplinar o transito,
e garantir maior segurança aos estudantes.

sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em: “15 de Março” de

1994.

GiaLp aca
PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº S25/94

"Solicita reconstrução de obstáculos
e * melhor sinalização defronte
a Escola Estadual de Canguera.!

Consideração que a Escola Estadual
Professor Euclides de Oliveira localizada em Canguera,
ficaMidel fronte para Rodovia Quintino de Lima, que devido
o intenso movimento de veículos, coloca em risco de aciden-
tes os estidantes, nos horários de entrada e saída da
escolar

Principalmente no horário de 12:00
as 13:00 horas, que apresenta maior movimento porque
é quando sai a turma do período da manhã e entra a turma
do período da tarde;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providências junto ao Departamento de Transito para que
O referido trecho seja devidamente sinalizado, incluindo de

pintura de faixa para travessia de pedestres.
Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 15 de Março de 1994,

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 344 /94

"Solicita melhoramentos com maquinas
nas Ruas do loteamento Chacara
das Flores.!!

Considerando que moradores do

loteamento "Chacara das Flores! localizado no Km 12 da

Rodovia Quintino de Lima, estão enfrentando sérias dificulda.
des com jo precário estado de conservação das ruas do

referido loteamento que devido a falta de conservação
esta dificultando, e até impedindo o trânsito de veículos
em dias de chuvas;

Considerando que em administrações
anteriores as ruas receberam além de melhoramentos com

máquinas, foram apedregulhados os trechos em aclive;
INDICO ao Exmo.Sr. Prefeito Municipal

providências urgentes junto ao Diretor do Departamento
de obras para estudar a possibilidade de executar melhoramen
tos com máquinas e apedresúlhar, "as ruas do” referido
loteamento.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Março de” 1994

E Aeita
PAULINO PEREIRA

VEREADOR

N B. Em anexo segue, abaixo assinado
dos moradores do loteamento solicitando as providências
do Exmo.Sr.Prefeito conforme promessa na campanha eleitoral.

 



s
Exmo. Sr. Prefeito
Josg Antonio Sanches Dias.

Nós abaixo assinados, representando os moradores do Lotea-
manto Vale das Flôres localizado no Bairro de Canguera, solicita-
mos a V. Exa. através desse requerimento. Para que nos mande uma

 maguina para fazer a manutenção das ruas do referido loteamento,
as quais estão em pessímo estado, que a mais de 03 anos que não
é feito o megmo, +. NOME RG ou TIT. DE ELEITOR.
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 Merci de ds Ap e E Se
INDICACao Nº 245,94

nroolieita mais uma vez serviços de

melhoramentos com máquinas nas ruas e

estradas da região de Canguera”

Considerando que as ruas e estradas dos

bairros de Canguera, Pavão e Campininha estão em precárias

condições, não oferecendo condições ideais para o tráfego de

veículos devido a total falta de conservação, e que agora após a

Última temporada de chuvas a situação se agravou, gerando

reclamações de todos os moradores da região que ficam impedidos

de sair ou chegar até suas propriedades:

INDICO mais ma vez ao Exmo. Sr. Prefeito

Municipal sejam tomadas as devidas providências junto ao

Departamento de Obras para executar com urgência melhoramentos

com maquinas e apedregulhamentos dos trechos em aclível.

Sala das Sessões Dr. Julio frantes de

Freitas, 29 de março de 1994.

aro aces
PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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"Solicita providências para executar

melhoramentos na Estrada Velha do Carmo!

Considerando que a estrada acima não oferece

condições de tráfego, mesmo com bom tempo;

Considerando que hã vários anos esta estrada

não recebe qualquer melhoramento com máquinas;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal sejam

tomadas as devidas providências junto ao Departamento de Obras,

para com urgência executar melhoramentos com mâquinas e

apedregulhar os trechos em aclível na Estrada Velha do Carmo, que

é acesso entre os Bairros de Canguera e Carmo.

Sala das ' Sessões Dr. Julio Arantes de

Freitas, 29 de março de 1994.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR



 meio MdEtaE ASo
INDICAÇÃO Nº 516/94

OUVIDO O PLENARIO

“Solicita ap Sr. Prefeito, a doação do loRe

de ações da Petobras para a Santa Casa "

Considerando que a Prefeitura é possuidora de

um lote de ações da Petrobrás e o Senhor Prefeito vem

demonstrando interesse em vende-las;

Considerando que projeto de lei solicitando

autorizaçao do legislativo para a venda das referidas ações, foi
rejeitada pelos Vereadores da oposição;

Considerando que o hospital da Santa Casa de

Sao Roque vem enfrentando sérias dificuldades financeiras para se

manter funcionando, inclusive não dispõe de recursos para

instalação da U.T.I.;
INDICO ao Exmos Prefeito Municipal,

ouvido o Plenário, sejam tomadas as devidas providências visando

a elaboração de um projeto. de lei: colhcitando aprovação

legislativa para doação das Fere Er ações, ou a sua venda, e

cuja renda seja doada para nossa Santa Casa.

Salao das Sessões Dr. Julio “Arantes de

Freitas, O3 de maio de 1994.

qeds LcAmp

Paulino Pereira

4 Vereador 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

a
INDICAÇÃO Nº SO eu

"Solicita construção e instalação de

creche em Canguera.!

Considerando que no bairro de Cangue-
ra existem inúmeras donas de casas, maes de filhos menores
que necessitam trabalhar para melhorar a renda familiar
e ficam em dificuldades e impedidas, devido falta de uma

creche no Bairro.
INDICO ao Exmo. Sr.Prefeito Municipal,

providências junto aos órgãos competentes para estudar
e projetar a construção de uma creche no Bairro de Canguera.

sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 26 de Abril de 1994.

 
PAULINO PEREIRA

VEREADOR

NB.| Em anexo
| Abaixo assinado de maes do

| bairro que necessitam trabalhar
| e tem filhos menores.

No Bairro existe propriedade da
Prefeitura, defronte ao Centro
de Saúde que serã o local ideal
para a instalação de uma creche.  



  
PELE Sr SR Degas pe Rn( É ' pe) “ “ a . “ “ . ( ” .

asct ier AMuncioipal Es (DIVEREL (MULICLCO

| é So HoLe ERA RUE
ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº Sd pos

“Solicita providências para construir
campo de futebol, na Vila Rio Abaixo,
loteamento Chacaras Paraiso."

Considerando que na regiao localizada
entre os bairros do Pavão e Carmo, se concentra um grande
número de moradores jovens, que gostam de praticar esportes,
principalmente futebol, e enfrentam dificuldades devido
a falta de campo para a prática do referido esporte;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências, junto aos Departamentos de Esportes e Turismo
e de Obras, para estudar a possibilidade de construir um cam

po de futebol em terreno cedido pelo proprietário, que
aceita celebrar convênio com a municipalidade para utiliza-
ção de terreno em sua propriedade.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 12 de Abril de 1994.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº MS /94

"Solicita construção de escolas na Vi
la Mirim, Bairro do Pavao.!

Considerando que na Vila Mirim, hã

longo tempo vem justificando a necessidade de se construir
escolas para atender o elevado número de crianças em

idade escolar;
Considerando que O atual prédio

onde vem hã vários anos funcionando como escola municipal,
e decilo Grau já não comporta o número de alunos devido O

pequeno espaço físico, obrigando boa parte das crianças
a serem matriculadas na escola do Bairro do Pavao;

INDICO mais uma vez ao Exmo.Sr.Prefei
to Municipal providências junto aos setores competentes
para aquisição de area de terreno, e construir duas escolas
sendo uma de  EMEI, e outra para o 1º Grau.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 12 de Abril de 1994,

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº HE pon

"Solicita execuçao de melhoramentos
com maquinas atraves da Patrulha de Õ

bras nas Ruas e Estradas dos Bairros
de Canguera, Pavao, Campininha, Soro-
camirim, e Vila Mirim."

Considerando que as ruas e estradas
dos bairros acima mencionados, estao em precarias condiçoes
de conservação, pois ha longo tempo nao vem recebendo qual- 
quer melhoramentos por parte do setor competente da
municipalidade;

Considerando que a situaçao que se en
contram, ruas e estradas, incluindo varias pontes, e

que vem enfrentando serias dificuldades para transitar
pelas mesmas;

INDICO mais uma vez ao Exmo.Sr.Prefei
to Municipal, provideências urgentes, junto ao Departamento
de Obras, para o mais breve possível, executar melhoramentos
com maquinas, e apedregulhar os trechos de aclivel, atraves
do esquema montado pelo referido Departamento, com a participaçao da chamada Patrulha de Obras.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 12 de Abril de 1994.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR Rua Padre MarralL 20 — Caiva PActal EN CV NED tforon Ann Cal Dn. ea4
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“Solicita instalação de iluminação pública na

Vila Mirim"

Considerando que entre as varias
reivindicações dos moradores da Vila Mirim estã incluído a

iluminação pública, para melhorar a segurança da população no

período noturno, principalmente de estudantes e trabalhadores de

ambos os sexos que estudam ou trabalham no período noturnos

INDICO mais uma vez ao Exmo. Sr. Frefeito
Municipal providências junto à ELETROFOULO para instalação de

pelo menos 20 luminárias nas ruas da referida vila.
segue anexo um croqui das ruas da referida

vila com relação do número de luminária.

Sala das Sossões Dr. Julio frantes de

Freitas, 12 de abril de 1994.

FRULINO PEREIRA

VEREADOR



 Locais MeideEotêncio Tletico do SER
INDICAGEO NO Mg 94

"Solicita providências junto ao departamento

de obras para desobstruir passagem inferior
que especifica”

Considerando que a passagem inferior sob oq

teito da FEFASA no bairro da Campininha encontra-se ao longo

tempo impedido de utilização tanto para veiculos como para

pedestres, devido alagamento de nascente dáquas

INDICO ao Exmo. Sr. Frefeito Municipal

providências junto ao departamento de cobras para executar a

limpeza da referida passagem e posterior canalização das águas

pluviais, e da nascente existente no local.

Sala das Sessbes Dr. Julio Arantes de

Freitas, Vã de abril de 1994,

Geres
PAULINO PERETRO

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 606 / 94

” Solicita construção de mais uma sala de

aula na escola do Bairro do Pavão .!! Considerando que a escola do Bairro do Pavão

tem apenas tres salas de aula, e a partir do próximo ano deverá funcio- nar com seis classes de 1º a 64 série do 1º Grau , não sobrando espaço

para funcionar classe da escola de "Educação Infantil "EMEI";
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal providencias

junto aos setores competentes para construir mais uma sala de aula na

referida escola, com a finalidade de permitir a instalação da classe de

Educação Infantil."

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 10 de maio de 1.994

R ad

Ar?
AULINO PEREIR

 
Vereador
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 637 /94

"Solicita melhoramentos no acostamen-
to da Rod.Quintino de Lima, nos

locais onde existem pontos de

paradas de onibus."

Considerando que a maioria dos

pontos de paradas de ônibus, na Rodovia Quintino de Lima,
estão criando sérias dificuldades para as paradas dos

ônibus e também para embarque e desembarque de passageiros,
devido inúmeros buracos e valetas, além da diferença
de nível entre o asfalto e o acostamento.

Considerando que os problemas,
acima também trazem prejuízos para a empresa, uma vez
que é frequente em dias de chuvas, os veículos encalharem,
e acontecer quebras mecânicas, e cortes de pneus, provocando
atrasos no cumprimento dos horários.

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providências junto ao Depto de Obras p/executar melhoramen-
tos em todos os pontos de paradas de, onibus da Rod.Quint.de

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 16 de Maio de 1994.

Vc / ER
PAULINO PEREIRA

VEREADOR

Lima.  
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Encaminhe-se ao Br.Pretelto
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INDICAÇÃO Nº 636 /94

"Solicita instalação de luminárias
em. um. dos postes localizados mo

perímetro urbano de Canguera,
acesso Rodovia Quintino de Lima com

a estrada do Pavão."

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto a Eletropaulo para a ntalação de

uma luminária na entrada do acesso entre a Rodovia Quintino
de Lima com a estrada do Pavão, onde existem dois postes
sem luminarias.

sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 16 de Maio de 1994,

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 635 /94

"Solicita do Senhor Prefeito providên
cias para permitir O embarque

de passageiros em Ônibus das linhas
intermunicipais no ponto de parada,
existente na Rua Sotero de Souza
defronte a Firma Café Sincero.!

Considerando que o ponto de parada
de ônibus, localizado na Rua Sotero de Souza é utilizado
por usuários que em sua maioria comparecem a St2 Casa
para receberem atendimento medico e tratamento diversos
e têm dificuldades de se dirigirem até o Terminal Rodoviário
ou a outro ponto de embarque devido problemas de saúde.

INDICO ao Exmo. Senhor Prefeito
que tome providências para permitir o embarque de passageiros
em ônibus intermunicipais no ponto de parada localizado na R.
Sotero de Souza

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 16 de Maio de 1994.

A

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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INDICAÇÃO Nº 713/94

"Solicita do Exmo. Sr. Prefeito providencias

para construção de galpão comunitário no Bº

de Canguera."

 Considerando que em Canguera não existe um

Local coberto adequado para realizações de eventos diversos, tais como

reuniões comunitirias de sociedades amigos de bairro, esportivas, forma-

turas etc.

INDICO ao Exmo. sr. Prefeito Municipal , pro-

videncias para construção de um galpão comunitario no Bairro de Canguera

Sala das Sessões -Dr. Julio Arantes de

Freitas: 153 de junho de 1.994 . JJ - oa)crer (+// PAULINO PEREIRA

Vereador
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INDICAÇÃO Nº 714/94

"solicita providencias do Executivo paraexe-
cução da melhoramentos com maquinas nas estra-

das do Bairro da Campininha."

Considerando que as estradas localizadas no

airro da Campininha estão em precarias condições , dificultando o trân- 
ito em geral, principalmente a conhecida estrada da CEFRI , principal
cesso com o vizinho municipio de Mairinque, que em dias de chuvas chega

impedir o trânsito , criando serias dificuldades aos inumeros usuarios.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal , pro-

videncias junto ao Departamento de Obras para executar melhoramentos com

aquinase apedregulhamento dos trechos de acltvel em todas as estradas

Localizadas no Bairro da Campininha.

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de Freitas: 13 de junho de 1.994

SranÊoA
PAULINO PEREIRA

Vereador
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 726 /94

Solicita ao Sr .Eretejlvo providências
para melhorar os locais onde se loca-
lizam os pontos de paradas de ônibus
na Estrada do Vinho e Rod.Quintino de

Limas!

Considerando que a falta de demarca-

cão e definição dos locais onde se localizam os pontos
de paradas de onibus, na Rodovia Quintino de Lima e Estrada
do Vinho, aliada a falta de acostamento em boas condições
para possibilitar as paradas e saidas dos onibus, vem

dificultando o bom desenvolvimento das viagens, e o cumpri-
mento dos horários, e ainda prejudicando os usuários;

INDICO ao Exmo.om.Preneato Municipal,
providências junto aos orgaos competentes para executar
demarcação dos locais onde se localizam os pontos | de

paradas de onibus, e melhorar as condições do acostamento pa
ra favorecer a parada e saidas dos onibus.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 13 de Maio de 1994. :

A
ES Fon e/ PAULINO A

Vereador

nim
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EST ADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 04 [94

wgolicitando retificação e limpeza
do Ribeirao ponte Lavrada, no

no trecho Ao a divisa do Estadio

do Canguera F.C.

considerando que O Ribeirao Ponte

Lavrada que passa junto ao estadio de futebol de Canguera,
tem o Seu curso de forma irregular, € quando chove com

intensidade provoca enchentes em propriedades vizinhas;
considerando que a diretoria do Clube

e os proprietários vizinhos reivindicam, junto a prefeitura
para que seja projetado e executado à retificação e limpeza

do referido ripeirao;
b INDICO ao Exmo. sr.prefeito Municipal,

providências junto aos órgaos competentes para proenaa um

novo traçado, para à execução de retificação do ribeirao Pon

te Lavrada.

Sola das Sessoes, Dr . Julho Arantes
de Freitas, em 20 de Junho de

1994.

“
PAULINO PEREIRA

VEREADOR

em
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 745/94

"Solicita e justifica a necessidade de se

construir uma Escola Municipal de Educação

Infantil no Brirro do Pavão."

Considerando que a Escola Municipal de Edu-

cação Infantil do Fairro do Pavão , vem funcionando no mesmo predio da 
Escola Estadual de 1º Grau , fato que vem gerando problemas e rec Lama-

ções de ambos os lados ;

Considerando que junto ao predio da escola

existem terrenos considerados pelos moradores e pais de alunos como O

local tdeal para construção da EMEI;

INDICO ao Exmo. sr. Prefeito Municipal para

cias para a elaboração de projeto e construção de Escola Municipal de

Educação Infantil
Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de Freitas: 20 de junho.de 1.994

fadoPAULINO PEREIRA

o solicitar a Diretoria de Departamento de Educação e Cultura , províiden-

Vereador
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INDICAÇÃO Nº 774 /94

OUVIDO O PLENÁRIO

PSolisita do Prefeito povidências
para conseguir tabela de precos” junto
a SUNAB.

Considerando que em nossa Cidade,
nestes últimos meses, principalmente nos últimos dias
houve uma consideravel remarcação nos preços de produtos
alimentícios, principalmente nos que fazem parte da cesta
básica, O que vem provocando reclamações dos consumidores
preocupados com o que poderá acontecer com a implantação
da nova moeda;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
bara:- que sejam tomadas as devidas providências, para conse-
guir junto à SUNAB, uma tabela de preços de todos os produtos
da cesta básica, a partir da implantação da nova moeda.

Justificativa
” A tabela acima servira não só para os
fiscais: da Prefeitura, mais tambem para vereadores que

tiverem interesse em comparar os preços praticados pelo
nosso comercio, e ainda devera ser publicada na imprensa.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de Frei
tas, em 27 de Junho de 1994,

PAULINO PEREIRA

=...ria (dpdesZAda ol aee 67
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 789/94

"Solicita limpeza nas margens
do trecho da Rodovia Quintino
de Lima, no Perímetro urbano de Can-

guera.!

Considerando que o trecho da rodovia
acima, no perímetro urbano de Canguera, encontra-se tomado
pelo mato, com as sarjetas e bocas-de-lobo entupidas;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto ao departamento de obras para executar
capinação e limpeza dos locais acima mencionados.

sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 08 de Agosto de 1994,

Daratarca Ghicneros
Paulino Pereira

Vereador

Justificativa: Os locais acima
sempre receberão razoavel conservação, pelo funcionário
Municipal responsável pelo local.

Com sua aposentadoria ocorrida há dois
anos atrás, o perímetro urbano de Canguera ficou sem conser
vação.
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 790/94

o “Solicita construção de acesso
Ra entre Rodovia Quintino de Lima e Es-

trada do Vinho, no Bairro de Canguera.!

terrenos necessaria para as obras de
construçao do acesso acima mencionado.

dala das Sessões, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 8 de Agosto de 1.994,

afPadsGema
Paulino Pereira

Vereador

Justificativa: A Fepasa em 1.991, 
acesso acima.

avel pela compra, ou desapro-
arias. Os proprietarios

stao dispostos a negociar,
ara os devidos acertos.

e Jja procuraram o Prefeito
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ESTADO DE SÃO PAULO 
Considerando o grande numero de

feirantes (incluindo proprietarios de bancas, empregados

realizada
que funciona no período de 5 às 14:00

horas, o que obriga as pessoas necessitarem de uso de
“ms Pd

instalaçoes sanitarias:

alem do público) que participam da feira livre,
na Av.Bandeirantes,

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providencias Junto aos orgaos competentes para que seja
construidas instalações sanitárias para ambos
Junto a feira livre na Av.Bandeirantes.

9

m

OS Sexos,

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 8 de Agosto de 1994,

PAULINO PEREIRA

Vereador

mama

meusas
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ESTADO DE SÃO PAULO  

INDICAÇÃO Nº 801/94

"Solicita e justifica a necessidade
de construir na rua Projetada "A' um

espaço para manobra de retorno
de veiculos."

Considerando que a rua Projetada "A",
localizada no perímetro urbano, do Bairro de Canguera,
acesso a Rodovida Quintino de Lima, esta necessitando
de um espaço para possibilitar manobras de retorno de

Veiculos, uma vez que e rua sem saida, o que obriga

sérios perigos, tanto de atropelamento, como ao adentrar
a rodovia;

Justificativa: Na rua acima esta
instalada uma borracharia, o que obriga veiculos pesados
transitar pela mesma, aumentando o perigo nas manobras
de retorno ate a rodovia.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 17 de Agosto de 1994.

"bio <L
Paulino Pereira

Vereador
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na rua de acesso, entre a rodovia
a Vila Moraes,

Quintino de Lima e

sobre o ribeirao Ponte Lavrada, no Bairro
de Canguera encontra-se em precarias condições, tornando-
-Se dificil o transito no local;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
para empenhar-se junto a Diretoria de Obras, para providen-
Ciar a reforma da referida ponte.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 17 de Agosto de 1994, 
Dedo << Peer

PAULINO PEREIRA

Vereador
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'Solicita e justifica a necessidade
de apedregulhar os trechos de

aclível das estradas na Regiao de Can
guera."!

Considerando que as maquinas da
Prefeitura executou melhoramentos nas estradas dos Bairros dos Pavao, Canguera e Campininha, e não foram apedregulhados
os trechos de aclível, fato que vem gerando preocupação
dos moradores locais, com as possibilidades de chover,
e as estradas ficarem intransitaveis;:

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providências junto a Diretoria de Obras, para apedregulhar
os trechos de aclivel das estradas acima mencionadas.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 17 de Agosto de 1994.

 . , O

Paulino Pereira
Vereador
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Considerando que o corrego existente

entre a Rua Sao Paulo e Rio Aracai, defronte o predio da:Pre-
feitura, 

Vem sendo motivo de reclamações dos moradores resi-
dentes proximos ao local, devido o que vem acontecendo

fator que vem provocando

INDICO ao  Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providencias junto ao Departamento de obras para executar
obras de canalização do córrego acima mencionado.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de Frei
tas, em 27 de Junho de 1994, 

AULINO PEREIRA

Vereador  


